

令和4年度 美術部展

令和5年2月14日～26日、恵庭市花の拠点「はなふる」にて本校美術部展が開催されました。合作「KEINAN GUERNICA PROJECT」を始め、高文連出品作、新作ふくめて生徒作品13点、顧問作品2点が出品されました。はなふるを訪れた多くの恵庭市民に美術部の活動を知っていただく良い機会となりました



「KEINAN GUERNICA PROJECT」

F50 3枚組

「再生」

「悠久」

「破壊」



今から86年前の1937年、内戦状態だったスペインの都市ゲルニカをナチスドイツが空爆し、多くの市民が犠牲となりました。この〈ゲルニカ爆撃〉をテーマにピカソは大作「ゲルニカ」を私たちに残したのです。そして2023年現在、私たちの世界は当時と変わらず暴力によって市民の命が残酷にうばわれている状況にあります。ピカソが「ゲルニカ」を通して多くのメッセージを残したように、私たちも絵にメッセージを込めてこのプロジェクトに取り組みました。

「争いは破壊をもたらしますが、争いが終われば大地は再生され、太古から続く悠久の大地に戻っていく」

これが私たちのメッセージです